

Erfolgreiche Saison für den Golf Club Kyburg

Der Golf Club Kyburg verzeichnet trotz verkürzter Saison viele Erfolge. An den diesjährigen Schweizerischen Interclub Meisterschaften war der Golf Club Kyburg mit vier Mannschaften in unterschiedlichen Kategorien vertreten. Mit der Clubmeisterschaft konnte auch ein weiteres Saisonhighlight durchgeführt werden.

58 Teilnehmerinnen und Teilnehmer traten an der diesjährigen Clubmeisterschaft vom 4. und 5. Juli 2020 auf Golf Kyburg an. Bei den Damen bewies Edith Breitenmoser einmal mehr ihre Turnierstärke und holte sich erneut den Sieg. Bei den Herren rettete Diego Nussbaum seine beiden ersten guten Runden ins Ziel und wurde zum ersten Mal zum Clubmeister gekürt.

Der Golf Club Kyburg überzeugte im August auch an den Schweizerischen Interclub Meisterschaften mit konstanten Leistungen und zwei Teams konnten sich den Ligaerhalt sichern.



Die Gewinner der Clubmeisterschaften 2020, Diego Nussbaum und Edith Breitenmoser

Für weitere Informationen: ClubGolf Nathalie Giger, Medienverantwortliche Tel. +41 462 71 71, E-Mail nathalie.giger@clubgolf.ch